



FOIRE AUX QUESTIONS :

« Pourquoi la famille existe-t-elle ? »



La famille est une société : elle unit l'homme et la femme en vue d'un but commun.



Les époux, s'unissant librement par les liens du mariage, fondent une société qui, selon l'ordre naturel, a pour FIN DERNIERE : la PATERNITE et la MATERNITE (spirituelle et corporelle).

La famille existe-t-elle seulement pour transmettre la vie et donner l'éducation ? NON !



Les époux sont faits pour élever leurs enfants, oui, mais encore ILS SONT FAITS L'UN POUR L'AUTRE.



Ils doivent s'AIDER MUTUELLEMENT en se COMPLETANT l'un l'autre.

Les époux s'apportent mutuellement TOUT LE BONHEUR ET TOUTE L'AIDE POSSIBLE.

Quelle est la structure de la famille ?



La structure d'une société, c'est sa charpente, son squelette.

Or, le squelette contient la FORME du corps.

le squelette le SOUTIENT parce qu'il est SOLIDE.

le squelette le MAINTIENT parce qu'il est DURABLE.

Toute société doit avoir une STRUCTURE : une forme, une solidité, une durée.

Cette forme, cette solidité, cette durée est voulue en vue de certains BUTS.



FORME de la société familiale : L'ordre naturel exige, pour que les fins du mariage soient atteintes, que le mariage unisse un SEUL homme et une SEULE femme. Ainsi les époux sont consacrés totalement l'un à l'autre et ensemble à leurs enfants, SANS DIVISION, ni PARTAGE.



SOLIDITE de la société familiale : Depuis la chute, la nature humaine reste FRAGILE. Ses élans les plus affectueux ne sont pas toujours les plus durables. C'est pourquoi Notre Seigneur a élevé le mariage à la dignité de SACREMENT. IL DONNE TOUTES LES GRACES nécessaires aux exigences du dévouement et de la fidélité. Il faut donc pour se marier répondre au plan d'AMOUR DE Dieu et non pas seulement se marier parce que la nature nous y incline. Pour cela, les époux doivent :



PRIER ENSEMBLE, PENSER ENSEMBLE, DECIDER ENSEMBLE, SE DEVOUER ENSEMBLE.



DUREE de la société familiale : Lorsqu'on se marie, on n'épouse pas l'autre pour s'en servir et ensuite BRISER L'ALLIANCE.

L'amour des époux



Il y a deux manières d'aimer : l'amour qui prend, l'amour qui donne.



Les époux ont le CHOIX de s'aimer en égoïste ou de s'aimer d'amour.

= L'homme et la femme sont égaux en tant qu'ils ont tous les deux une même nature et une même fin.



Ils sont égaux en dignité, mais ils doivent répondre à des VOCATIONS DIFFERENTES.



Le mari porte la responsabilité des décisions du foyer, décisions prises avec le conseil et l'accord de sa femme.

Commander, ce n'est pas contraindre, c'est RESPECTER.

Gouverner, ce n'est pas asservir, c'est SERVIR.

Décider, ce n'est pas briser, c'est AIMER.



L'épouse, comme le cœur, joue un rôle caché (le cœur anime tout) mais un rôle central (elle anime le foyer de sa TENDRESSE et de son COURAGE). L'épouse joue un rôle vital.

Avant le mariage, il faut se mettre d'accord sur :



Le BUT de la vie conjugale, de l'éducation des enfants et sur les principes fondamentaux de toute éducation.

D'après Marcel Clément et Jean de Livonnière

In Scènes de la vie sociale. Ed. Centre français de sociologie – Beaumont-Montoux